

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



# Síntesis de medios

23 de marzo 2024

## Políticas

Medio	Columnista		Resumen
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Vaya que causó	VAYA que causó sorpresa el hecho de que <b>Andrés Manuel López Obrador</b> , quien ha criticado muchas veces a jueces a quienes tacha de corruptos y de estar al servicio de los poderosos, ahora defienda a un juzgador que fue suspendido seis meses por el Consejo de la Judicatura Federal MÁS AÚN porque se trata de <b>Gabriel Domínguez Barrios</b> quien le concedió un amparo al gobernador de Nuevo León, <b>Samuel García</b> durante el pleito que sostuvo con el Congreso local de esa entidad TAL PARECE que el Presidente aplica aquella de que cuando le marcan un tiro penal en contra a su equipo grita "jarbitro ciego!" y cuando la marca es a favor de uno de los suyos entonces exclama "járbitro justo!".
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Reconocimiento a Rosa Icela	Y fue el <b>Presidente López Obrador</b> quien reconoció ayer el apoyo que brinda al Gobierno y al pueblo de México la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, <b>Rosa Icela Rodríguez</b> . Fue en la conferencia mañanera, que esta vez se efectuó en Veracruz, donde el mandatario celebró los acuerdos logrados por la funcionaria con empresas que tienen a su cargo la administración de penales. "Bueno, les voy a decir, ¿saben cuánto ha significado de ahorro la intervención de esta secretaria por esos reclusorios de la corrupción, de esos reclusorios privados, porque se modificaron los contratos? Sólo en nuestro gobierno 10 mil millones de pesos de ahorro. Fíjense lo que esto representa. Es un orgullo contar con el apoyo de compañeras, compañeros del Gabinete como Rosa Icela", declaró el mandatario. La secretaria ya aclaró que el ahorro total llegará a los 40 mil mdp.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Layda, disculpas y señalamientos	Y fue la gobernadora de Campeche, <b>Layda Sansores</b> , la que, obligada por las circunstancias, ha tratado de empezar a corregir, nos comentan, el errático manejo que ella misma le ha dado a la crisis que provocó el que policías estatales fueran enviados sin preparación ni equipo suficiente a atender un motín carcelario. Y es que resulta que ayer, al cumplirse casi una semana en la que había optado por desdeñar a los agentes y hasta ofenderlos, anunció que separa del cargo no a la titular de la Secretaría de Seguridad, <b>Marcela Muñoz</b> , sino a la subsecretaria del Sistema Penitenciario, Prevención y Reinserción Social. Ya también ofreció una disculpa, sin embargo, ahora asegura que líderes han secuestrado el movimiento de los policías. Pendientes.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Candidata Presidencial	Que ayer la candidata presidencial de Morena, Partido del Trabajo y Verde a la Presidencia, <b>Claudia Sheinbaum</b> , se dio una escapadita de sus actividades proselitistas para escalar en el parque ecológico La Huasteca, en Santa Catarina, Nuevo León. Tras un mitin en ese municipio, la abanderada guinda le entró al deporte extremo, por si le faltaran emociones fuertes en esta campaña, y subió la montaña acompañada de Mauricio Cantú, candidato de la 4T a la alcaldía de Monterrey.



# Síntesis de medios

23 de marzo 2024

Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Cuentachiles	Que para que nadie los ande acusando de “codos”, “agarrados” o, aún peor, “cuentachiles”, el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional, <b>Alejandro Moreno</b> , abrió la cartera y anunció que van 200 millones de pesos del tricolor para la campaña de <b>Xóchitl Gálvez</b> , igualando la aportación de Acción Nacional, después de que la candidata presidencial de la oposición se quejara de que se había quedado sin fondos. “Lo fundamental no es andar diciendo públicamente qué sí tienes o no tienes, aquí lo que se debe tener muy presente es que haya los apoyos necesarios”, reprochó el campechano.
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Sube de puesto y de sueldo exayudante de AMLO	Nos comentan que en los pasillos de Palacio Nacional ha tenido mucho eco una noticia que despierta envidia en algunos funcionarios. Lo que ha corrido como pólvora entre la Ayudantía del presidente <b>Andrés Manuel López Obrador</b> es el ascenso de la exayudante <b>Andrea Enríquez Quintana</b> , quien pasó de ser directora ejecutiva de Gobierno, Comités y Transparencia del Instituto para Devolver al <b>Pueblo lo Robado</b> (Indep) — dirigido por el también exayudante <b>Alberto Becerra</b> — a ocupar desde hace unos días la Dirección Corporativa de Bienes del mismo instituto y lo que representa, nos detallan, recibir un aumento de salario, el cual es ahora de 118 mil pesos mensuales netos. ¿Quién dijo que en México solo los salarios mínimos subían? No cabe duda que tiene sus recompensas ser parte de este semillero de talentos de la llamada 4T.
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Conflicto Interno	En Baja California Sur hay una lucha interna dentro de Morena, en la que el gobernador <b>Víctor Castro</b> desafía abiertamente al presidente <b>Andrés Manuel López Obrador</b> , alineándose con el exgobernador <b>Narciso Agúndez</b> , a quien el primer mandatario denuncia como traidor. La negativa de Castro a facilitar un estadio para la campaña de <b>Claudia Sheinbaum</b> y la acusación por mala gestión de recursos en el estado lo tienen en la mira. Al mismo tiempo, Castro favorece a familiares de Agúndez para candidaturas locales. A <b>Víctor Castro Cosío</b> las estrategias no le salen.
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Bondad institucional	El gobierno de México firmó un convenio con el de <b>Nicolás Maduro</b> para repatriar a venezolanos que estén en nuestro país, entregarles un apoyo económico mensual y conseguirles trabajo. “Ya tenemos un monto que les estamos dando a los migrantes que regresan a Venezuela, una tarjeta para que se incorporen a un programa de Bienestar”, explicó la canciller <b>Alicia Bárcena</b> . El programa Vuelta a la Patria tiene el objetivo de que los venezolanos no vuelvan a migrar.
Excélsior	<a href="#">Arsenal Francisco Garfias</a>	Cosas que ocurren	¿Qué pasa con los <b>haitianos</b> , los <b>guatemaltecos</b> , los <b>hondureños</b> , los <b>ecuatorianos</b> , los <b>africanos</b> , los <b>nicaragüenses</b> ...? ¿Por qué a ellos no se les presta la misma ayuda? Sabemos que el dinero no alcanza, pero ¿por qué no utilizar esos recursos para mejorar la situación de miles de migrantes que viven en condiciones infrahumanas en espera de una visa que nunca llega?
El Universal	<a href="#">El Caballito</a>	¿Dónde está el jefe de Gobierno?	¿Dónde está el jefe de Gobierno? ¿Dónde anda el jefe de Gobierno, <b>Martí Batres</b> ?, se preguntan algunos, y es que luego de que el mandatario intercambiara una serie de señalamientos y acusaciones con la oposición en torno a lo que denominó como mentiras sobre la administración local. el morenista dejó de tener actividades públicas en la Ciudad de México. Pues nos aseguran que aunque había algunos personajes opositores que ya veían esta ausencia con sospechosismo, la <b>Batres</b> realidad es que don Martí se encuentra en Oaxaca, donde se realizó la reunión del gabinete de salud encabezado por el Presidente.



# Síntesis de medios

23 de marzo 2024

<p>El Universal</p>	<p><a href="#">El Caballito</a></p>	<p>Revira el Invea a Taboada</p>	<p>Luego de que el candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va por la CDMX, <b>Santiago Taboada</b>, prometiera, en caso de ganar las elecciones, desaparecer el Instituto de Verificación Administrativa para evitar que los transportistas fueran víctimas de la corrupción, el instituto reviró al panista, calificó como falsas sus declaraciones y aseguró que su personal lleva cabo sus dirigencias con legalidad, honradez imparcialidad, eficiencia. <b>Taboada</b> profesionalismo y transparencia, además de que siempre acuden plenamente identificados. El instituto incluso señaló que hasta el momento no cuentan con ninguna denuncia por hechos relacionados con transporte.</p>
<p>El Universal</p>	<p><a href="#">El Caballito</a></p>	<p>En política no hay coincidencias</p>	<p>Nos hacen notar que desde que empezaron las campañas a la Jefatura de Gobierno, en dos ocasiones los candidatos <b>Clara Brugada</b>, de Sigamos Haciendo Historia, y <b>Santiago Taboada</b>, de Va por la CDMX, han coincidido en la zona donde realizan sus actos proselitistas. Hace una semana ambos acudieron a Iztapalapa, donde sostuvieron asambleas a tan sólo unos metros de distancia, lo que para los morenistas fue una provocación. Este viernes la historia fue Clara similar, ambos aspirantes acudieron a la alcaldía Magdalena Contreras, de igual forma con tan sólo unos metros de distancia, según nos comentan. Dicen que en política no hay coincidencias y mucho menos en tiempos electorales. ¿O será que comparten al equipo de logística?</p>
<p>El Heraldo de México</p>	<p><a href="#">Sacapuntas</a></p>	<p>Claudia será la primera</p>	<p>Se definieron ayer las posiciones y el orden en que hablarán Claudia <b>Sheinbaum</b>, <b>Xóchitl Gálvez</b> y <b>Jorge Álvarez Máynez</b> en el debate presidencial del 7 de abril. De acuerdo con el sorteo del INE, la morenista será la primera en hablar y su lugar quedó a la derecha. Luego el emecista, al centro, y al final la panista, a quien tocará estar de lado izquierdo.</p>
<p>El Heraldo de México</p>	<p><a href="#">Sacapuntas</a></p>	<p>La indolencia de Rocha</p>	<p>Lluvia de críticas recibió el gobernador de Sinaloa, <b>Rubén Rocha</b>, por sus declaraciones sobre el secuestro de al menos 41 personas, incluidos menores, perpetrado ayer en el estado. Para el mandatario “son cosas que lamentablemente ocurren”, y pidió a la población seguir su vida normal, sin miedo. Así, con indolencia absoluta.</p>



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS